

Boletín Externo 18.

HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS RECIBIÓ IMPORTANTE DOTACIÓN DE LA EMPRESA PRINTEX

El Hospital Departamental Universitario del Quindío San Juan de Dios recibió una importante dotación de elementos de protección personal, EPP, por parte de la Empresa Printex, ubicada en el municipio de La Tebaida y la cual desde el inicio de la contingencia, suspendió su producción habitual de ropa informal para elaborar este tipo de implementos que benefician al personal asistencial del departamento.



La entrega fue realizada por el representante legal de la fundación Abrazar, Helmuth Edwyn Niño Ruiz, como delegado de la empresa, al Gobernador del Quindío, Roberto Jairo Jaramillo y al Gerente del centro asistencial, Dr. Rubén Darío Londoño Londoño.



La donación que apoyará la labor del personal asistencial y administrativo, consiste en 746 trajes con sus respectivos gorros y polainas y 4.124 tapabocas de tela quirúrgica. Esta ayuda se suma a los aportes que han entregado personas naturales y empresas públicas y privadas de la región, para fortalecer el trabajo que adelanta el hospital durante la atención de la actual emergencia sanitaria del COVID-19.

